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18–19 декабря 2017 г. в Институте океанологии им. П.П. Ширшова РАН 
прошла XXVI научная сессия Совета Российской Академии наук по нелинейной 
динамике. Сессия традиционно проходит в Институте океанологии, начиная с 
1992 года. На ней обсуждаются результаты исследований в самых разных областях 
современной физики от нано-процессов до явлений галактических масштабов. 
В этом году были представлены 48 устных докладов. В работе Сессии приняли 
участие специалисты ведущих научных организаций России. К сожалению, в этом 
году по разным причинам не смогли приехать многолетние участники Сессии 
из Украины, Узбекистана, Молдавии. В будущем году Сессия пройдет в ставшее 
привычным время – понедельник-вторник перед новогодней неделей.

Материалы конференции и связанные с этим событием ссылки представлены 
на сайте Института океанологии им. П.П. Ширшова РАН:
https://ocean.ru/index.php/novosti-left/ob-yavleniya/item/757-xxvi-nauchnaya-sessiya-
soveta-ran-po-nelinejnoj-dinamike 
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XXVI Scientific Session of the Council of Nonlinear Dynamics of the Russian 
Academy of Sciences took place in Shirshov Institute of Oceanology December 18-19. 
This is a traditional event since 1992. Results of current researchers in topical problems of 
the modern physics and applied mathematics were presented by professionals from leading 
research institutions of Russia. Unfortunately, our colleagues from Ukraine, Uzbekistan, 
Moldova who participated in previous sessions have not arrived this year. More than 50 oral 
talks and poster presentations were discussed. Abstracts and presentations are available at 
https://ocean.ru/index.php/novosti-left/ob-yavleniya/item/757-xxvi-nauchnaya-sessiya-
soveta-ran-po-nelinejnoj-dinamike. We are looking forward for seeing the next Session 
in a year at regular days: Monday-Tuesday just before the Christmas.


